



# Lepas Jenazah Ilyas Billah, Ketua KKLR Sulsel: Almarhum Orang Baik

SM Network - [SULSEL.KAMPAI.CO.ID](http://SULSEL.KAMPAI.CO.ID)

Jul 27, 2024 - 14:23



*Lepas Jenazah Wakebid Hukum dan HAM, Ketua KKLR Sulsel: Almarhum Orang Baik*

**MAKASSAR** - Ketua Badan Pengurus Wilayah (BPW) Kerukunan Keluarga Luwu Raya (KKLR) Provinsi Sulawesi Selatan Ir Hasbi Syamsu Ali melepas jenazah Wakil Ketua Bidang (Wakebid) Hukum dan HAM Dr M. Ilyas Billah di Perumahan

Bung Permai Tamalanrea Makassar, Sabtu (27/07/) siang.

Dalam sambutannya, Hasbi mengatakan bahwa almarhum adalah figur yang baik dan penuh dedikasi dalam profesinya sebagai akademisi di Fakultas Hukum Universitas Muslim Indonesia (UMI).

"Almarhum ini orang yang baik. Lihat saja yang datang melayat ramai sekali, itu tandanya beliau disukai dan dicintai oleh banyak orang," kata Hasbi dikutip official [website KCLR Sulsel](#).

Sebagai salah satu pengurus di paguyuban KCLR Sulsel yang dipimpinnya, kepergian Dr Ilyas Billah menjadi duka dan kehilangan yang mendalam bagi Hasbi.

"Kami merasa sangat kehilangan. Kami berduka dengan kepergian beliau. Sebagai Ketua KCLR Sulsel, izinkan kami menyampaikan rasa belasungkawa kepada pihak keluarga dan seluruh yang hadir. Insya Allah almarhum diberikan tempat terbaik di sisi Allah," ujar Hasbi.



Tak lupa Hasbi mengajak seluruh yang hadir untuk mengirimkan doa dan surat Al-Fatihah untuk almarhum. Usai prosesi pelepasan, jenazah kemudian dibawa ke Masjid Al-Furqan Bung Permai untuk dishalatkan usai Dhuhur.

Selanjutnya jenazah dikebumikan di Pekuburan Dato Panggentungan, Tamarunang, Kecamatan Somba Opu, Kabupaten Gowa.

Sejumlah pengurus KCLR Sulsel ikut melepas kepergian almarhum Ilyas Billah. Diantaranya Sekretaris BPW KCLR Sulsel Asri Tadda, Wakil Ketua BPW KCLR Sulsel Husba Pada, Ketua terpilih KKLT dr Abdul Rahman Rauf, Dewan Pakar KCLR Sulsel Prof Lauddin Marsuni, Sekretaris Bidang Lingkungan Hidup Nurliati S. Danga, Nuraeni Pammeleri, Sunarti dan lainnya.

Diketahui, almarhum meninggal dunia saat tengah mengikuti Rapat Kerja Fakultas Hukum UMI di Malino, Jumat (26/07) malam. Ia berpulang dalam usia

60 tahun, meninggalkan dua orang puteri dan seorang istri. [\*]